

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
 INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
 NOTA D'INFORMAZIONE
 TER DOCUMENTIE**

Brussels, August 1974

AID GRANTED BY THE EAGGF, GUIDANCE SECTION,
 SECOND INSTALMENT 1973

On 31 July 1974 the Commission of the European Communities granted aid amounting to 89,419,010 u.a. to 341 projects as the second instalment for 1973. The aid is divided as follows:

	<u>Number of projects</u>	<u>Aid in national currency</u>	<u>Aid in u.a.</u>
Germany	57	DM 72,603,583	19,837,041
Belgium	51	FB 252,800,826	5,056,016
Denmark	9	Dkr 17,348,103	2,313,075
France	27	FF 89,133,880	16,048,038
Ireland	15	£ 1,326,886	3,184,526
Italy	143	Lit 18,656,849,375	29,850,959
Luxembourg	-	-	-
Netherlands	12	Fl 18,625,573	5,145,184
United Kingdom	27	£ 3,326,738	7,984,171
	<u>341</u>		<u>89,419,010</u>

In Germany, 39 projects concerned with production structures received aid amounting to DM 51,547,097. Twenty two of these (DM 20,476,971) are concerned with farm reorganisation, basically farm roads, drainage and the improvement of small waterways. Eleven of them are in Baden-Wurtemberg at Ingerkirchen, Westhausen, Knittlingen-Olbronn, Oberginsbach, Hochdorf, Aalen, Blumweiler, Breitingen, Stein, Heuberg and Waldshut; four in Bavaria at Dachau, Pfaffenhofen, Weissenburg and several centres in Middle Franconia; four in Lower Saxony at Achendorf, Rhode-Brual, Horden-Elbingerode and Otze-Ramlingen; three in Hesse at Waldeck, Marburg and Hofgeismar. Seven projects (DM 7,449,790) are more particularly concerned with land drainage and irrigation, sometimes in combination with farm roads and drainage. Five of these are in North Rhine-Westphalia in the region of Euskirchen, Bocholter Aa, Gellenbach, Pottheide, Angel-Pipenbach, and two in Lower Saxony in the regions of Essen and Meerbach-Fuhrse. Lastly, a total of DM 23,620,336 has been divided among ten miscellaneous projects, of which two concern the adaptation and improvement of viticulture in the Rhenish Palatinate and in Lower Franconia; five the construction of storage and sorting centres for potatoes at Schwandorf, Muhlried and Schwabach (Bavaria), Wiesen (Lower Saxony) and Goch-Pfalzdorf (North Rhine-Westphalia); two the construction of sheds for fattening cattle in Schleswig-Holstein and one flower production at Malsch (Baden-Wurtemberg).

The most important of the eighteen marketing projects (DM 21,056,486) are the seven concerned with the milk and milk products sector. DM 10,895,938 has been divided between dairies at Munster, Billerbeck and Lage (North Rhine-Westphalia), Mertingen and Steingaden (Bavaria), Edewecht and Struckhausen (Lower Saxony).

Three projects for the construction of abattoirs at Lingen (Lower Saxony), Erlangen (Bavaria) and Kiel (Schleswig-Holstein) receive aid amounting to DM 4,671,795.

Four projects in the fruit and vegetables sector have received aid amounting to DM 2,813,247. This is to be used to increase the storage capacity of the warehouses at Bernhausen and Eriskirch (Baden-Württemberg) and for freezing and storing fruit at Bad Honnef (North Rhine-Westphalia).

Aid amounting to DM 2,190,420 has been granted to two projects concerned with the construction of wine pressing centres in Lower Franconia and a wine processing plant at Randersacker (Bavaria).

Lastly, the sum of DM 485,086 has been granted for the expansion of a storehouse for frozen fish at Cuxhaven and the establishment of a wholesale flower market at Reutlingen (Baden-Württemberg).

In Belgium, a total of FB 252,800,826 has been granted to fifty one projects, forty four of which are concerned with production and seven with marketing structures. Eleven of the projects concerning production structures deal more particularly with farm reorganisation, farm roads and rationalisation in East Flanders (Brakel, St. Martens-Lierde, St. Maria-Oudenhove, Parike, Machelen), West Flanders (Gistel, Boezinge), Hainaut (Enghien), the provinces of Luxembourg (Noville I and II, Longvilly) and Antwerp (Poerderlee) and receive a total aid of FB 84,896,180.

Of the remaining thirty three projects in this sector, one concerns the water supply in the province of Namur and the other thirty two improvement of the internal structure of 1,036 farms, by the construction or improvement of cowsheds, pigstys, silos, miscellaneous buildings, etc. in the provinces of Luxembourg (five projects), Limbourg (two), East Flanders (three), West Flanders (four), Liège (four), Brabant (four), Antwerp (two), Namur (two), Hainaut (five). One project involves the two last-mentioned provinces.

The largest share of the money given to marketing goes to the meat sector with four projects and aid amounting to FB 16,677,942 for the construction of a pork butchery at Bree (Limbourg), the expansion of abattoirs at Zeebrugge and Wijtschate, and the modernisation of a meat processing factory at Ranst (Antwerp). Aid amounting to FB 16,143,294 goes to the three remaining projects; the expansion of a dairy at Schoten (Antwerp), the construction of cereal collecting centres at Lenz, Ohey and Tongrinne, the expansion of a vegetable market and the establishment of a packing station at Kampenhout (Brabant).

In Denmark, aid amounting to Dkr 17,348,103 has been granted to nine projects, of which six are concerned with marketing and three with production.

The three applications concerned with production concern the planting of wind-breaks in Jutland, the construction of a cattle control centre at Aalestrup and an experimental pig breeding station on the island of Bornholm (Dkr 4,322,209 in all).

Three of the six marketing projects concerned the milk and milk products sector, where aid amounting to Dkr 4,721,995 has been granted for the construction of a cheese factory at Aara, and the modernisation and construction of dairies at Ribe and Holstebro. Two projects concern the meat sector; the construction of an abattoir at Aalborg and a meat processing factory at Faaborg. Lastly, one application concerns the construction of an egg packing unit at Thorning in Central Jutland.

In France, twenty seven projects received aid amounting to FF 89,133,880. Eight of these projects, receiving a total aid of FF 23,554,092, are concerned with marketing structures.

Three of these are more particularly concerned with the milk and milk products sector. Aid amounting to FF 13,541,040 has been granted for the construction of a cheese factory at Eteaux (Haute Savoie), the expansion of a dairy and cheese factory at Rians (Cher), the modernisation and the expansion of cheese factories at Vendôme, Sable-en-Sarthe, Evron, Clery, Savigny-en-Revermont, Lons-le-Saulnier and Dôle. One project concerns the construction of a cattle market at Sancoins (Cher) and two others the fisheries sector. Here aid amounting to FF 1,896,600 has been granted for the construction of six trawlers used for small-scale inshore fishing for Etaples (Pas-de-Calais) and a trawler for high-sea fishing for La Rochelle.

Lastly, aid amounting to FF 5,134,952 was granted for the construction of a factory for treating grain-maize at Ennezat (Puy-de-Dôme) and a malt-house at Metz (Moselle).

In the production sector, aid amounting to FF 7,603,554 has been granted to eleven projects concerning work connected with consolidation of holdings, farm roads, soil improvement and redistribution in five villages in Cotes-du-Nord, three in Corrèze, two in Charentes, one in Haut-Vienne, fifty seven in Meurthe-et-Moselle, one in Ille-et-Vilaine and several villages in Indre-et-Loire.

Two projects for the development of pig farming in Saone-et-Loire and for farm improvement in Aveyron receive aid amounting to FF 3,794,468. An important project for improving the Canal de Provence and the infrastructure of the agricultural zones of Toulon, Hyères, St. Cannat, Rognes, Lambrac and Berre receives aid amounting to FF 17,917,844.

Lastly, five mixed projects all concerned with the renovation of vineyards and the modernisation of wine cellars in Ardèche, Gard, Aude and Hérault affecting fifty three co-operatives and more than 14,000 wine growers and involving the replanting of 4,590 hectares receive aid amounting to FF 36,258,922.

Of the fifteen projects approved for Ireland, for which a total aid of £1,326,886 has been granted, the most important share, amounting to £482,780, goes to two projects for the purchase of refrigerating equipment, milk storage and collection in the regions of Tipperary and Ballyragget. They are followed by three projects for the modernisation of a dairy at Castleblaney and a fruit and vegetable processing factory at Carrickmacross, the improvement of a poultry processing factory at Castlemahon and the construction of a refrigerating depot for storing fish at Dublin which receives a grant totalling £400,751. Four projects in the meat sector, mainly the extension of a meat processing factory at Sallins and the expansion and modernisation of pigmeat processing factories at Dublin, Roscrea and Ruskey, receive aid amounting to £281,440. Aid has also been granted for a project for the expansion of a cheese factory at Letterkenny.

Five projects in the production sector have been approved with aid amounting to £101,915. One of these concerns the construction of installations for research into the rearing of salmon in salt water; the other four concern the construction and improvement of fishing ports at Ballyglass and Quilty and the modernisation of installations for unloading fishing boats at Caherciveen and Portmagee.

In Italy, one hundred and forty three projects have received aid amounting to Lit 18,656,849,375. The most important share of this sum goes to production structures, where aid amounts to Lit 11,164,012,979 for one hundred and one projects.

Thirteen of these (Lit 1,504,591,241) deal directly with agricultural drainage, irrigation and redistribution and the eighty eight others are divided into various categories; twenty three projects are concerned with farm roads, twelve with the construction of rural aqueducts, twenty nine with the construction or improvement of breeding centres and sheds for cattle and sheep.

Seven projects in the Provinces of Verona, Pavia, Macerata, Pesaro, Florence, Sienna, Foggia and Alessandria are concerned with the replanting of 2,560 hectares of vineyards, four with consolidation of holdings, improvement of pastureland, etc., five with reafforestation (Potenza), the production of new wine plants (Lecce), the restructuring of olive groves (Pisa, Catanzaro), the planting of walnut trees (Caserta), and two with the construction of vocational training centres. Lastly, six projects concern several types of action; roadworks, hydraulic work, the construction of cowsheds, etc. in the Provinces of Trento, Bolzano, Florence, Benevento and Arezzo.

Of the Lit 6,946,258,896 granted to thirty eight projects in the marketing sector, the largest share, Lit 3,365,572,564, goes to the wine sector, which submitted eighteen projects for the expansion and modernisation of existing wine cellars (eight applications), the construction of new wine-making centres (seven applications) and three centres for ageing and bottling at Modena, Ascoli-Piceno and Pordenone.

Seven projects in the fruit and vegetable sector for the construction of fruit marketing centres at Campodенno (Trento), Terlano (Bolzano), Montecorvino Rovella (Salerno), Rotondella (Matera), Mazara del Vallo (Trapani) and Canicatti (Agrigento), and a processing unit for citrus fruits and vegetables at Syracuse receive aid amounting to Lit 1,267,532,966. Aid has also been granted for the construction of an abattoir for cattle and pigs at Montichiari (Brescia), and five projects for the construction and modernisation of dairies and cheese factories receive aid amounting to Lit 567,765,913.

Seven miscellaneous projects, for the construction of maize dehydration units in the Provinces of Turin and Verona, of feedstuff dehydration units (Ravenna), of storehouses for paddy rice (Pavia), the establishment of olive-oil storage and bottling plants (Chieti, Bari) and the organisation of the collection and sale of flowers at San Remo receive aid amounting to Lit 1,244,427,863.

Lastly, four mixed projects for the construction of an animal husbandry centre for the weaning and fattening of calves (Sassavi), the expansion of a feedstuff factory at Altamura (Bari) and of cattle-feed factories in Melegnano (Milan) and Bolzano receive aid amounting to Lit 546,577,500.

Twelve projects submitted by the Netherlands receive aid amounting to Fl. 18,625,573. Most of this aid, namely Fl. 11,666,206, goes to eleven projects in the production sector, six of which concern work connected with consolidation of holdings in Friesland (two projects), North Brabant (two projects), Groningen and North Holland, and two the construction of pigstys on an experimental farm in North Brabant and a sales centre of products for arboriculture at Boskoop (South Holland).

Four projects in the marketing sector receive aid amounting to Fl. 6,959,367. Fl. 3,083,600 of this goes to two projects in the milk and milk products sector for the expansion of a cheese conditioning unit at Meppel (Drente) and the construction of a milk products factory at Woerden (South Holland), and Fl. 3,875,767 to two projects for the construction of a horticultural market at Bommel (Gelderland) and expansion of the market at Leeuwarden (Friesland).

In Great Britain, ten projects in the production sector have received aid amounting to £838,098.

Seven of these (£401,630) are for hydraulic work. Five concern drainage in the counties of Cambridgeshire, Huntingdonshire, Berwickshire and Yorkshire and two deal with flood control of Yorkshire rivers. One project (£22,677) concerns the construction of farm roads near Ramsey (Huntingdonshire) and two the organisation and improvement of production at Ayton (Berwickshire) and in the region of North Argyll (Scotland).

The two mixed projects (£1,261,098) concern the purchase of equipment for the storage of milk on the farm and for its collection in Northern Ireland, England and Wales.

Approximately half of the fifteen marketing projects (£1,227,542) concern the milk and milk products and cheesemaking sector with the modernisation of milk processing factories. These six projects, totalling £657,724, are situated in Scotland, Carmarthenshire, Tyrone, Stranraer, Glamorgan and Lancashire.

Two projects in the meat sector have received aid amounting to £92,954. They concern the processing of pigmeat in Suffolk and the manufacture of pâté in Northern Ireland.

Aid has also been granted to a project for the processing of vegetables in Berwickshire. Lastly, five miscellaneous projects for the construction of three fishing boats, a new factory for the production of chip potatoes in West Lothian, a poultry processing factory in Tomagh and a grain storage and denaturing plant in Gloucestershire receive aid amounting to £371,018.

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, août 1974.

**Octroi du concours du F.E.O.G.A., section Orientation,
 2ème tranche 1973**

La Commission des Communautés européennes a octroyé un concours de 89.419.010 U.C. à 341 projets le 31 juillet 1974 au titre de la deuxième tranche 1973.

Le concours octroyé se répartit de la manière suivante :

	<u>Nombre de projets</u>	<u>Concours en monnaie nationale</u>	<u>Concours en U.C.</u>
Allemagne	57	72.603.583 DM	19.837.041
Belgique	51	252.800.826 FB	5.056.016
Danemark	9	17.348.103 KR	2.313.075
France	27	89.133.880 FF	16.048.038
Irlande	15	1.326.886 £	3.184.526
Italie	143	18.656.849.375 L	29.850.959
Luxembourg	-	-	-
Pays-Bas	12	18.625.573 Fl	5.145.184
Royaume-Uni	27	3.326.738 £	7.984.171
	<u>341</u>		<u>89.419.010</u>

En Allemagne, 39 projets de structures de production ont reçu un concours d'un montant de 51.547.097 DM. Parmi ceux-ci, 22 projets (20.476.971 DM) ont trait à la restructuration foncière, essentiellement pour la voirie agricole, le drainage, l'aménagement de petits cours d'eau, dont 11 en Bade-Wurtemberg à Ingerkirchen, Westhausen, Knittlingen-Olbronn, Oberginsbach, Hochdorf, Aalen, Blumweiler Breitingen, Stein, Heuberg et Waldshut ; 4 en Bavière à Dachau, Pfaffenhofen, Weissenburg et dans plusieurs communes du Mittelfranken ; 4 en Basse-Saxe à Aschendorf, Rhode-Brual, Hörden-Elbingerode et Otze-Ramlingen ; 3 dans le Hesse à Waldeck, Marburg et Hofgeismar.

Sept projets (7.449.790 DM) concernent plus spécialement l'assainissement hydraulique et l'irrigation parfois combiné avec la voirie agricole et le drainage, dont 5 en Rhénanie-du-Nord-Westphalie dans la région d'Euskirchen, Bocholter Aa, Gellenbach, Pottheide, Angel-Pipenbach et 2 projets en Basse-Saxe dans la région de Essen et Meerbach-Führse.

Un montant de 23.620.336 DM a, enfin, été réparti entre 10 projets divers, dont 2 concernant l'adaptation et l'amélioration de la viticulture en Rhénanie-Palatin et dans la Basse-Franconie ; 5 la construction de centres de stockage et de triage

de pommes de terre à Schwandorf, Mühlried et Schwabach (Bavière), à Wiesen (Basse-Saxe) et à Goch-Pfalzdorf (Rhénanie du Nord-Westphalie) ; 2 la construction d'étables pour l'engraissement des bovins en Schleswig-Holstein et 1 projet de production de fleurs à Malsch (Bade-Württemberg). -2-

Parmi les 18 projets de commercialisation (21.056.486 DM) les 7 projets du secteur laitier sont les plus importants : 10.895.938 DM ont été répartis entre des laiteries sises à Münster, Billerbeck, Lage (Rhénanie du Nord-Westphalie), Mertingen, Steingaden (Bavière), Edewecht et Strückhausen (Basse-Saxe). 3 projets pour la construction des abattoirs à Lingen (Basse-Saxe), Erlangen (Bavière) et à Kiel (Schleswig-Holstein) reçoivent un concours de 4.671.795 DM. 4 projets, relatifs au secteur fruits et légumes, ont reçu un montant de 2.813.247 DM pour l'augmentation des capacités de stockage des entrepôts de Bernhausen, Eriskirch (Bade-Württemberg) et pour la congélation et le stockage de fruits à Bad Honnef (Rhénanie-du-Nord-Westphalie).

Un concours de 2.190.420 DM a été octroyé à 2 projets en vue de la construction de stations de pressurage dans la région de Basse-Franconie et un bâtiment d'exploitation viticole à Randersacker (Bavière).

Les deux derniers projets (485.086 DM) visent à l'agrandissement d'un entrepôt pour poisson congelé à Cuxhaven et la mise en place d'un marché de gros de fleurs à Reutlingen (Bade-Württemberg).

En Belgique, un concours d'un montant de 252.800.826 FB a été octroyé à 51 projets dont 44 concernent les structures de production et 7 les structures de commercialisation.

Parmi les projets ayant trait aux structures de production, 11 demandes concernent plus particulièrement des travaux de restructuration foncière, de voirie agricole et d'assainissement en Flandre orientale (Brakel, St-Martens-Lierde, St-Maria-Oudenhove, Parike, Machelen), Flandre occidentale (Gistel, Boezinge), dans le Hainaut (petit Enghien), les provinces de Luxembourg (Noville I et II, Longvilly) et d'Anvers (Poederlee) et reçoivent une subvention de 84.896.180 FB.

Sur les 33 projets de structure de production restants, un concerne des travaux d'adduction d'eau dans la province de Namur et les 32 autres des travaux d'amélioration des structures internes de 1.036 exploitations agricoles, par la construction ou l'aménagement d'étables, porcheries, silos, bâtiments divers, etc. dans les provinces de Luxembourg (5 projets), Limbourg (2), Flandre orientale (3), occidentale (4), Liège (4), Brabant (4), Anvers (2), Namur (2), Hainaut (5), un projet intéresse ces deux dernières provinces.

En ce qui concerne les projets ayant trait aux structures de commercialisation, la part la plus importante va au secteur de la viande avec 4 projets et un concours de 16.677.942 FB pour la construction d'une charcuterie à Bree (Limbourg), l'agrandissement d'abattoirs à Zeebrugge et Wijtschate, la modernisation d'une usine de traitement de la viande à Ranst (Anvers).

Les 3 projets restants reçoivent une aide de 16.143.294 FB pour l'agrandissement d'une laiterie à Schoten (Anvers), la construction de centre de collecte de céréales à Lenz, Ohey et Tongrinne, l'agrandissement d'une criée aux légumes et la création d'une station d'emballage à Kampenhout (Brabant).

Au Danemark, une aide de 17.348.103 KR a été octroyée à 9 projets dont 6 ont trait à la commercialisation et 3 à la production.

Les trois demandes intéressent les structures de production concernant l'établissement de brise-vent au Jutland, la construction d'un centre de contrôle des bovins à Aalestrup et d'un centre d'essai pour l'élevage porcin sur l'île de Bornholm (4.322.209 KR au total).

Parmi les 6 projets touchant aux structures de commercialisation, 3 concernent le secteur laitier et reçoivent une subvention de 4.721.995 KR pour la construction d'une fromagerie à Aara, la modernisation et la construction de laiteries à Ribe et Holstebro; 2 projets concernent le secteur de la viande : construction d'un abattoir à Aalborg et d'une usine de traitement de viande à Faaborg, enfin une demande a trait à la construction d'une unité d'emballage d'oeufs à Thorning dans le Jutland central.

En France, 27 projets ont été retenus pour une aide globale de 89.133.880 FF. La part octroyée aux structures de commercialisation est de 23.554.092 FF pour 8 projets.

Parmi ceux-ci, trois projets concernent plus particulièrement le secteur laitier et reçoivent une aide de 13.541.040 FF pour la construction d'une fromagerie à Eteaux (Haute Savoie), l'extension d'une laiterie-fromagerie à Rians (Cher), la modernisation et l'extension de fromageries à Vendôme, Sable-en-Sarthe, Evron, Clery, Savigny-en-Revermont, Lons-le-Saulnier et Dôle. Un projet concerne la construction d'un marché aux bestiaux à Sancoins (Cher) et 2 autres le secteur de la pêche avec une aide de 1.896.600 FF pour la construction de 6 chalutiers de pêche artisanale pour Etaples (Pas-de-Calais) et d'un chalutier de pêche hauturière pour La Rochelle. Enfin, deux projets pour la construction d'une usine de traitement de semences de maïs à Ennezat (Puy-de-Dôme) et la construction d'une malterie à Metz (Moselle) bénéficient d'un concours d'un montant de 5.134.952 FF.

En ce qui concerne les structures de production, une subvention de 7.608.554 FF a été accordée à 11 projets concernant des travaux connexes au remembrement, voirie rurale, aménagement des sols, assainissement, dans 5 communes du département des Côtes-du-Nord, 3 communes de la Corrèze, 2 communes des Charentes, 1 commune de la Haute-Vienne, 57 communes du département de Meurthe-et-Moselle, 1 commune d'Ille-et-Vilaine et plusieurs communes d'Indre-et-Loire. Deux projets pour le développement de l'élevage porcin en Saône-et-Loire et pour des travaux d'amélioration foncière dans l'Aveyron reçoivent une aide de 3.794.468 FF et un important projet pour l'aménagement du canal de Provence et l'équipement des zones agricoles de Toulon, Hyères, St Cannat, Rognes, Lambrac et Berre un concours d'un montant de 17.917.844 FF.

Enfin, 5 projets de catégorie mixte ayant tous trait à la rénovation du vignoble et à la modernisation des caves vinicoles dans l'Ardèche, le Gard, l'Aude et l'Hérault intéressant 53 coopératives et plus de 14.000 viticulteurs et comportant la replantation de 4.590 ha reçoivent une aide de 36.258.922 FF.

Sur les quinze projets retenus pour l'Irlande, pour lesquels un concours d'un montant total de 1.326.886 £ a été octroyé, la part la plus importante, soit 482.780 £ va à deux projets concernant l'achat d'équipements frigorifiques de stockage et de collecte du lait à la ferme dans les régions de Tipperary et de Ballyragget; viennent ensuite trois projets pour la modernisation d'une laiterie à Castleblayney et d'une usine de transformation de fruits et légumes à Canickmacross, l'amélioration d'une usine de transformation de volailles à Castlemahon et la construction d'un entrepôt frigorifique pour le stockage du poisson à Dublin avec une subvention de 400.751 £. Quatre projets ayant trait au secteur de la viande reçoivent une aide de 281.440 £ pour l'extension d'une usine de transformation de la viande à Sallins, l'agrandissement et la modernisation d'usine de traitement de la viande de porc à Dublin, Roscrea et Ruskey.

Un concours est également octroyé à un projet pour l'agrandissement d'une fromagerie à Letterkenny.

En ce qui concerne les demandes ayant trait aux structures de production, 5 projets ont été retenus pour une aide globale de 101.915 £.

Un de ces projets concerne la construction d'installations de recherche sur l'élevage du saumon en eau salée; les quatre autres ont trait à la construction et l'aménagement de ports de pêche à Ballyglass et Quilty, la modernisation des installations de déchargement des bateaux de pêche à Caherciveen et Portmagee.

En Italie, 143 projets reçoivent une contribution de 18.656.849.375 Lit.; sur cette somme la part la plus importante va aux structures de production avec un concours de 11.164.012.979 Lit. pour 101 projets. Parmi ceux-ci, 13 (1.504.591.241 Lit.) ont directement trait à des travaux d'hydraulique agricole, d'irrigation et d'assainissement et les 38 autres projets se répartissent selon différentes catégories d'actions : 23 projets concernant des travaux de voirie agricole, 12 projets la construction d'aqueducs ruraux, 29 projets la construction ou l'amélioration de centres d'élevage et d'étables pour bovins et ovins.

7 projets dans les provinces de Vérone, Pavie, Macerata, Pesaro, Florence et Siene, Foggia, Alessandria ont trait à la replantation de 2.560 ha de vignobles, 4 à des travaux de restructuration foncière, amélioration de pâturages, etc., 5 à des travaux de reboisement (Potenza), de production de plants de vignes (Lece), de restructuration d'oliveraies (Pise, Catanzaro), la plantation de noisetiers (Caserta), 2 à la construction de centres de formation professionnelle; enfin 6 projets regroupent plusieurs types d'action; voirie; hydraulique, construction d'étables etc. dans les provinces de Trente, Bolzano, Florence, Benevent, Arrezo.

Sur les 6.946.258.896 Lit. octroyés aux 38 projets intéressant les structures de commercialisation, la plus grande part, soit 3.635.572.564 Lit. va au secteur du vin qui regroupe 18 projets pour l'agrandissement et la modernisation de caves à vin existantes (8 demandes) la construction de nouvelles unités de vinification (7 demandes) et de 3 centres de vieillissement et d'embouteillage à Modene, Ascoli, Piceno, Pordenone.

7 projets touchant au secteur de fruits et légumes, pour la construction de centrales fruitières à Campodenno (Trente), Terlano (Bolzano), Montecorvino Rovella (Salerne), Rotondella (Matera), Mazara del Vallo, (Trapani), Canicatti (Agrigente) et d'une unité de traitement des agrumes et des légumes à Syracuse reçoivent une aide d'un montant de 1.267.532.966 Lit. Un concours est également octroyé pour la construction d'abattoirs pour bovins et porcs dans la commune de Montichiari (Brescia) et cinq projets pour la construction et la modernisation de laiterie-fromagerie reçoivent une aide de 667.765.913 Lit.

7 projets divers, pour la construction d'installations de déshydratation du maïs dans les provinces de Turin et Verone, de déshydratation de fourrage (Ravenna), pour le stockage du riz Paddy (Pavie), l'établissement de centres de stockage et d'embouteillage de l'huile d'olive (Chieti, Bari) et l'organisation d'installation de collecte et de vente de fleurs à San Remo reçoivent une subvention de 1.244.427.863 Lit.

Enfin 4 projets mixtes pour la construction d'un centre zootechnique pour le sevrage et l'engraissement des veaux (Sassavi) l'agrandissement d'une usine de fourrage Altamura (Bari) d'une usine d'aliment du bétail à Melegnano (Milan) et à Bolzano reçoivent un concours de 546.577.500 Lit.

12 projets en provenance des Pays-Bas reçoivent une subvention de 18.625.573 Fl. La plus grande partie de cette aide soit 11.666.206 Fl. va à 8 projets de structures de production dont 6 concernent des travaux connexes au remembrement en Frise (2 projets), Nord Brabant (2 projets), Groningue et Hollande du Nord, et 2 projets la construction de porcheries dans une ferme expérimentale du Nord Brabant, et d'un centre de vente de produits pour l'arbriculture à Boskoop (Hollande du Sud).

4 projets concernant les structures de commercialisation reçoivent une aide de 6.959.367 Fl. dont 3.083.600 Fl. vont à deux projets du secteur laitier pour l'agrandissement d'une unité de conditionnement du fromage à Meppel (Drenthe) et la construction d'une usine de produits laitiers à Woerden (Hollande du Sud) et 3.875.767 Fl. à deux projets pour la construction d'une criée horticoles à Bommel (Gelderland) et l'agrandissement de la criée de Leeuwarden (Frise).

En Grande-Bretagne, 10 projets de structures de production ont reçu un concours d'un montant de 838.098 £.

Parmi ceux-ci, 7 projets (401.630 £) concernent les travaux d'hydrauliques dont 5 le drainage dans les comtés de Cambridgeshire, Huntingdonshire, Breckwickshire Yorkshire et York et 2 ont trait aux mesures de lutte contre les inondations sur des rivières dans le comté du Yorkshire.

1 projet (22.677 £) concerne la construction des routes rurales près de Ramsey (Huntingdonshire) et 2 projets (413.791 £) on trait à la réorganisation et à l'amélioration de production à Ayton (Berwickshire) et dans la région de North Argyll (Ecosse).

Parmi les 2 projets (1.261.098 £) de catégorie mixte nous trouvons des demandes pour l'achat d'équipement pour la conservation du lait à la ferme et pour son ramassage en Irlande du Nord, Angleterre et Pays de Galles.

Sur les 15 projets intéressant les structures de commercialisation (1.227.542 £) la moitié environ porte sur le secteur laiterie fromagerie avec la modernisation d'usines de traitement du lait. Ces 6 projets, totalisant un montant de 657.724 £, sont situés en Ecosse, Carmarthenshire, Tyrone; Stranraer, Glamorgan and Lancashire.

Deux projets, relatifs au secteur de viande, ont reçu un montant de 92.954 £, pour la transformation de viande de porc au Suffolk et la fabrication de paté en Irlande du Nord.

Un projet pour la transformation de légumes en Berwickshire a également reçu une subvention. Enfin 5 projets divers pour la construction de 3 bateaux de pêche, d'une nouvelle usine de production de pommes-frites en West Lothian, d'un établissement de transformation de volailles en Tomagh et d'une installation de stockage et de dénaturation des grains en Gloucestershire reçoivent un concours d'un montant de 371.018 £.